
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DE 

CABARA 

06 avril 2016 

 

 

 

Les conseillers municipaux par convocation en date du 29 mars 2016, se sont réunis à la 

Mairie le mercredi 06 avril 2016 à 18h30 sous la présidence de Thierry Blanc, Maire. 

Présents : Mmes Mrs BLANC, CHORON, BOISSONNET, VIGNOLLET, SAUBION, PISONI,  

DUPUIS-RABION, BLAZY 

Absents : Mrs PEIFFER (pouvoir à Mr Choron), BERACOCHEA (pouvoir à Mme Saubion), 

BATTAGLIA (pouvoir à Mr Blanc) 

Mr CHORON est le secrétaire de la séance 

Après lecture et approbation du compte-rendu de la dernière réunion du Conseil Municipal, 

Monsieur le Maire fait une présentation rapide des différents budgets des syndicats 

auxquels la commune adhère ainsi que celui de la communauté de commune. 

 

DELIBERATION 1 – Taux des taxes locales 

Afin d’augmenter le produit fiscal de 2 % pour permettre un équilibre du budget primitif 

2016 de la commune, Mr le Maire a fait faire une simulation au receveur principal sur le 

calcul des taux des taxes. 

Pour un produit attendu de 139 883 €, et après en avoir délibéré, le conseil municipal vote 

les taux suivants, à l’unanimité des membres présents : 

TH : 13.84 

TF : 23.02 

TFNB : 68.60 



DELIBERATION 2 –  Budget Primitif 

Le conseil municipal prend connaissance du projet de budget élaboré par la commission des 

finances, dont la section de fonctionnement s’équilibre à 376 041 € avec un excédent 

reporté de 33 041 € et la section de fonctionnement à 39 754 € avec un excédent reporté de 

10 388 € 

Les principaux travaux d’investissement porteront sur le projet d’aire de jeux, l’accessibilité, 

l’achat d’une autolaveuse pour le foyer municipal, la fermeture du clocher de l’église et 

quelques travaux de voirie. 

Le conseil municipal vote ce budget à 10 voix pour, et 1 abstention. 

DELIBERATION 3 – Vote des subventions aux associations 

Outre les associations communales, ADEPAC, Que du bonheur, ASTC et la société de chasse, 

la commune subventionne des associations extérieures qui accueillent les enfants de Cabara. 

Une aide exceptionnelle pour la création de la nouvelle association ASHBB (Hand Ball de 

Branne) a été accordée cette année. 

DELIBERATION 4 – Questions Diverses 

Mr le Maire revient sur la baisse des dotations de l’état. En effet la dotation forfaitaire est en 

forte baisse et bien que la hausse des dotations de solidarité rurale (péréquation et cible) 

compense en grande partie cette diminution, le budget ne permet pas beaucoup 

d’investissement. Le conseil municipal ne manquera pas de solliciter toutes les subventions 

possibles afin de mener à bien ses projets d’équipement. 

Mr le Maire explique son désir de faire poser un compteur individuel pour la consommation 

d’eau de l’école, afin de demander remboursement de celle-ci au SIRP. La SOGEDO doit 

proposer un devis mais estime qu’il faudra y ajouter une somme conséquente pour la 

tranchée et la tuyauterie à prévoir. Renseignement sera pris auprès de leurs services quant à 

la possibilité d’un sous-compteur. 

La commission « aire de jeux » continue son travail avec Mr Vienne au sujet de 

l’aménagement d’espaces de loisir. Dans le cadre de la tranche implantée sur le jardin 

public, l’accessibilité aux toilettes publiques sera susceptible d’être intégrée au projet. 

  

 


